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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Lapins
Question écrite n° 39198

Texte de la question

M Claude Lorenzini demande a M le ministre de l'agriculture de le renseigner sur les conditions economiques
qui, face aux difficultes actuelles de notre secteur agricole, imposent l'importation de lapins en provenance de
pays asiatiques ou de l'Europe de l'Est. Il aimerait connaitre, dans cette situation et dans ce domaine, les
facteurs de non-competitivite qui expliquent ces importations.
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